

NEWSLETTER DE L'EFDB



Chronique de l'école

Mot du Comité de Gestion



Chers membres de l'Association,

Chers parents

Chers membres du personnel,

En ce début d'année, nous vous adressons nos meilleurs vœux pour 2026 : santé, sérénité et réussite.

Comme de nombreux établissements français à l'étranger, l'École Française de Bâle est gérée par une association, la *Société de l'École Française de Bâle*, administrée par un Comité de gestion élu pour deux ans lors d'une Assemblée Générale Ordinaire.

Le 15 décembre 2025, nous avons été élus pour un nouveau mandat. Nous remercions chaleureusement les membres de l'Association qui ont pris le temps de participer à cette importante réunion, ainsi que l'ensemble du personnel de l'école, toujours fidèle aux Assemblées Générales.

C'est avec engagement et enthousiasme que nous entamons ce nouveau mandat et nous nous réjouissons de travailler avec l'ensemble de la communauté de l'École Française de Bâle, dans un esprit de confiance, de dialogue et de coopération.

Dans l'attente du plaisir de vous voir et d'échanger.

Les membres du Comité de Gestion (comite@efdb.ch)

Amélie, Antoine, Constance, David, Diane, Karim, Laurie et Sonia

Chronique de la crèche



Saint-Nicolas



Pour la Saint-Nicolas, le spectacle musical suivi du petit-déjeuner s'est décliné autour du thème annuel « les contraires ». Pendant le spectacle, la mascotte rêvait d'îles lointaines et ensoleillées. Le petit-déjeuner servi était composé de fruits exotiques et de chocolat chaud épice.



Les préparatifs de Noël



Pour préparer Noël, rien de plus beau que de décorer le sapin.



De plus, le lutin est revenu pour faire plein de farces.

Chronique de la maternelle

Saint-Nicolas

L'ensemble de la maternelle a partagé un bon goûter de Saint-Nicolas : chocolat chaud, manalas et clémentines ont ravis les gourmands, qui ont chanté avec joie !



Les PS ont étudié, en allemand, le Saint-Nicolas et son compère Knecht Ruprecht, deux personnages aux caractères très différents.

Noël et sa magie



Même lors de notre temps fort de Noël, les fleurs hawaïennes, se sont glissées dans le paysage hivernal !



Un sapin à l'envers ?! Pas de doute, nous sommes bien dans le thème de l'année !

Mais les traditions sont toujours bien présentes avec nos beaux calendriers de l'Avent 😊



Chronique de l'élémentaire et 6^{ème}

Elfi et Elfa



Cette année encore, des lutins sont venus rendre visite aux enfants de la classe de CP. Tous les matins, chacun était pressé de voir où les lutins se cachaient.



Kunstmuseum

Les élèves ont bénéficié d'une visite guidée autour des « contraires complémentaires ».



Lors d'un atelier, ils ont utilisé des tampons qu'ils ont fabriqué avec différents matériaux.



Chronique du périscolaire et du centre aéré

Le centre aéré de décembre



Pendant les vacances de décembre, le centre aéré a également profité des fêtes de Noël pour se reposer et était fermé.

Rendez-vous pendant les vacances de février.



Dates à retenir

👉 **Portes Ouvertes** : samedi 17 janvier 2026

👉 **Photo de classe** :

- **Elémentaire** : jeudi 29 janvier 2026
- **Maternelle et Crèche** : vendredi 30 janvier 2026



👉 **Conférence de la SEF** :

- **Isabelle Giordano** : Catherine Deneuve, la dernière star du cinéma français au Stadtkino avec l'Alliance française, le 12 janvier à 17h30
- **Eric Anceau** : Comment écrire l'histoire de France aujourd'hui ? à l'Université de Bâle, Petersplatz 1, le 19 janvier à 18h15, (salle 116)